

## 市事務決裁は、規則の共通理解に基づいているか



市村 香 議員

**問** 個別事項に、市長公室の中で苦情、要望、意見等、市民の公聴に関する処理とあるが、どのように対処しているのか。

**答** 市長公室長 合併以前の、旧岩瀬町から開催していた制度を継承し、市民の市政意識を把握し、市政運営の参考にする目的で昨年は24回開催し、参加者は延べ321人、要望は387件

で、各課各部署で対応しています。

**問** 一般会計予算、負担金補助及び交付金について、事務決裁責任の所在があいまいでわからないことがある。部・課長は、規則に従って事務処理し、自己責任を果しているのか甚だ疑問に思う。規定内のことも、市長にお伺いしなければ何もできないようなシステムになっているのか。共通理解のもとに進めなければ、信頼がでなくなるので、確認しておきたい。

**答** 教育部長 平成17年桜川市規則第33号の規定に基づき、副市長、部・課長の専決事項として事務処理をしています。予算の範囲内において、基本は、補助金交付申請書の申請を受け、内容を調査及び審査の上交付決定をし、補助金を交付。事業が完了したときは、実績報告書

を提出することになります。

**問** 補助金申請を想定すると、予算書に組み込まれ確定していることが条件と思うが、いかがか。

**答** 総務部長 議員が言うように、予算書に基づいて申請をするということですが、業務を進めていきます。

**問** 決裁は、その権限に属する事案の処理について、最終的に決裁者が意思決定を行うこととなっている。申請に基づいて調査、協議、変更・停止、減額等の通知を出す等、規則に従った事務手続をすることが、市民に対する行政サービスとと思うが、いかがか。

**答** 教育部長 事務規定をしっかりと調べて事業を進めていきます。

## 小中学校の教育環境の安全点検と対策は



川那子秀雄 議員

**問** 小中学校の教育環境の安全点検など、対策は万全か。

**答** 教育部長 学校敷地の門扉について、授業時に門扉を閉めていない学校は2校あります。授業中は原則として昇降口や校舎内への入口閉鎖、各学校で監視重点箇所、防犯カメラ等で監視しています。

放課後の門の施錠は、諸事情の違いにより閉めてはいませんが、施錠していない学校が7校あります。門扉の施錠は、16校中14校は門扉を閉めていますが施錠はしていません。

## 年間1戸当たりのごみ処理費3万9684円、再考する必要性は



上野征一 議員

### 生ごみ減量策を早急に

**問** 私が数年前から、予算・決算議会、常任委員会で、市財政が負担しきれぬのかと追及し続け、6月広報さくらがわで、「ご存じですか？ ごみ処理費用」の記事となりました。1年間のごみ処理費6億37万円の内訳を明確にされたい。また、ごみ処理有料化を含め今後の対策案は。

**答** 市民生活部長 24年度年間総額は、諸経費を除いて6億37万円、1トン当たり5万5000円、1戸当たり3万9684円となります。1戸当たりの市税の13%がごみ処理費用となりま

す。コンポストや生ごみ処理機については、再検討をしていきます。有料化については、県内44市町村のうち22市町村が有料です。当市としても今後の検討課題とさせていただきます。

### 桜川市の今後の医療体制について

**問** 県西総合病院の将来ビジョン報告書で明らかにされたとおり、今後も県西総合病院が桜川市民に必要な病院であることは明確に打ち出されている。新中核病院の必要性は理解するが、全く

先が見えてこない。市長、決断の時ではないか。

協和中央病院に医療の分業化を申し入れ、脳疾患は協和中央病院で、心疾患は県西総合病院でと決断され、早急に県西総合病院建設検討委員会の立ち上げを要望する。市長の明確な答弁を求める。

**答** 市長 県西総合病院は、市民が求める1次、2次医療を担う、地域に密着した重要な病院であることは改めて再認識をしています。県西病院の将来については、近隣の病院と業務提携等の強力な連携を図るとともに、県西総合病院の機能強化を図り、市民の皆様の安心・安全を守り頑張っていく



## 表彰感謝状

### 表彰・感謝状が贈られました

- 全国市議会議長会 表彰  
相田一良 潮田新正 増田 豊  
皆川光吉 中川泰幸
- 茨城県市議会議長会 表彰  
小高友徳
- 茨城県西市議会議長会 感謝状  
相田一良 (前議長) 小高友徳 (前副議長)

### 平成25年7月2日(火) 神奈川県海老名市が視察来庁

**目的** 「災害時における相互応援協定」を締結した海老名市が、当市の東日本大震災の被害状況と災害対応について視察研修のため、来庁されました。



### 議会構成変更のお知らせ

第2回定例会において、大塚秀喜議員が辞職(6月14日)されました。これに伴い、第2回臨時会にて、高田重雄議員が議会運営委員会委員に選任されました。

岩瀬小学校の校門

